

Ausbildungen in Gesundheit, Pflege & Sozialpädagogik

Die gesellschaftlichen Veränderungen der letzten Jahre haben zu einer beträchtlichen Nachfrage nach Berufen im Bereich der Sozialpädagogik und Pflege geführt. Unsere Schule bietet vorberufliche Bildungsgänge für die weitere Ausbildung im Bereich Pflege und Sozialpädagogik an. Für Realschüler/innen und Hauptschüler/innen besteht weiterhin die Möglichkeit, in den beiden Bereichen eine Berufsausbildung zu absolvieren.

Die praktische Ausbildung erfolgt in enger Kooperation zwischen der Schule und denen im Landkreis etablierten Einrichtungen. Das Ausbildungsprofil wird maßgeblich bestimmt durch das Anforderungsspektrum der regionalen potenziellen Arbeitgeber. Besonders hervorzuheben ist, dass aufgrund der Arbeitsmarktsituation und der engen Kooperation mit den Einrichtungen der Altenpflege und Altenpflegehilfe, die meisten Absolventen/-innen dieser Schulformen auf dem Arbeitsmarkt im Landkreis Leer einen Arbeitsplatz finden.

Regen Zuspruch findet auch die Ausbildung im Rahmen der Heilerziehungspflege. Die meisten Schüler/innen, die diese Schulform besuchen, haben bereits eine berufliche Erstausbildung. Im Rahmen einer vertieften beruflichen Weiterbildung erfolgt die Vorbereitung auf Tätigkeitsbereiche in Einrichtungen für Menschen mit Behinderungen.